



# Las universidades públicas, sextas en docencia y en investigación

Los centros de la comunidad suspenden en productividad y se colocan por detrás de los de Cataluña y Baleares

Madrid, ICAL

Los centros públicos de estudios superiores de Castilla y León son los sextos en volumen de resultados en docencia, investigación e innovación y desarrollo tecnológico. Encabezan la lista las tres comunidades de mayor tamaño: Madrid, Cataluña y Andalucía, y a la cola se encuentran la mayor parte de autonomías uniprovinciales como Navarra o Cantabria. Así lo recoge el último informe elaborado por la Fundación BBVA y el Instituto Valenciano de Investigaciones Económicas (Ivie).

Sin embargo, en lo que se refiere a productividad del sistema público universitario Castilla y León no destaca y se registran grandes diferencias entre las universidades que ocupan los primeros puestos, como Cataluña (124) o Islas Baleares (116) y las que reciben las peores puntuaciones, como La Rioja (68). Las universidades castellanas y leonesas reciben, según el informe, 89 puntos. En este apartado se tienen en cuenta variables como el porcentaje de profesores, su cualificación, los resultados obtenidos por los alumnos o los de investigación.

En relación con el ejercicio anterior, tanto la Universidad de Burgos (UBU), como la leonesa (ULE) mejoraron sus resultados y en el caso de la de Valladolid y la de Salamanca los mantuvieron. A nivel na-

## Productividad de los sistemas universitarios públicos



FUENTE: Fundación BBVA

ICAL

cional tan sólo dos centros docentes empeoraron sus resultados, según el director de Investigación del Ivie, Francisco Pérez, por el «esfuerzo que están realizando las universidades».

Asimismo, el estudio también revela que la UBU y la de UVa reflejan una relación positiva entre el desempeño en docencia e investigación que indica complementariedad entre ambas actividades, mientras que en el caso de la Usal y de León se implican más en el ámbito de la docencia. A partir de este informe se ha crea-

do el U-Ranking, una web que ayuda a los futuros universitarios a elegir el centro en el que cursar sus estudios. Introdúcen el área de formación en el que están interesados, el lugar en el que les gustaría estudiar y la importancia que dan a aspectos como la docencia o la investigación. A partir de ahí se les ofrece un «ranking» con las mejores opciones disponibles, en el que además se añade información complementaria como la nota de corte del curso anterior o el precio de la matrícula.